

## Uruguayos y la seguridad: es el peor problema pero la mitad elogia a Policía



03 DIC 2014 - 08:26

**Una encuesta internacional coloca a Uruguay quinto -en un total de 23 países- en ranking de preocupación por los delitos.**

Siete de cada diez uruguayos (69,2%) asegura haber presenciado al menos un delito en su barrio, informa El País en base a la encuesta Barómetro de las Américas. Uno de cada cinco (22.8%) fue directamente víctima de la delincuencia.

El relevamiento se lleva a cabo en varios países, y sirve para comparar el grado de desarrollo en determinadas áreas.

El 50% de la población uruguaya cree que la seguridad ciudadana es el peor problema que tiene el país. En ese sentido está quinto en una lista de 23 países.

Al mismo tiempo, una mitad de la población (51.6%) está satisfecha con la actuación de la Policía.

Uno de los detalles más llamativos de la encuesta es que uno de cada tres ciudadanos (32%) aprueba la justicia por mano propia.

Entre el 21% y el 40% señala que ha tomado medidas para evitar circular por zonas peligrosas.

Argentina, por ejemplo, está sensiblemente por encima de Uruguay: 71,8% de los ciudadanos dice haber sido testigo de un delito.

Brasil también está por encima de Uruguay: el 69.6% de los adultos afirma que experimentó de cerca la violencia delictiva.